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Résumé :

Afin de promouvoir et de valoriser l’enseignement supérieur français, la France s’est dotée dès 1998 d’une structure opérationnelle : l’Agence EduFrance, devenue depuis l’Agence CampusFrance. L’Espace CampusFrance de Taiwan a été établi en 2001. Avec la même mission, les agents de CampusFrance Taiwan rendent services aux étudiants qui souhaitent faire les études en France, soit dans le cadre d’une mobilité encadrée ou non, et les accompagnent à compléter tous les processus nécessaires. 
Par rapport aux autre pays d'Europe continentale, la France attire le plus nombreux étudiants taiwanais. La raison principale pourrait être attribué à la richesse culturelle de la France, qui est souvent appréciée par les Asiatiques. Les filières d’études choisies par les étudiants taiwanais ne sont pas éloignées de cette tradition, mais plus large. En fait, pendant ces trois ans, le nombre d’étudiants taiwanais en filières commerce/gestion augmente vivement. Par ailleurs, au niveau de Master et de Doctorat, celui en filières sciences/ingénieur se développe aussi progressivement. Ces phénomènes reflètent que les étudiants taiwanais ne choisissent pas seulement des formations traditionnelles en France, comme les beaux-arts, la science humaine, etc., mais ont une tendance de choisir des formations plus innovantes et pratiques.

Avec des expériences professionnelles et les statistiques accumulées de CampusFrance, l’exposé tentera de montrer un panorama d’évolutions de la formation choisie par les étudiants taiwanais en France. Nous présenterons la fonction de l’Espace CampusFrance Taiwan, et indiquerons le changement de la filière choisie par les étudiants taiwanais pendant ces trois ans en France. Enfin, nous proposerons des outils et des informations pratiques en ce qui concerne la poursuite d’études en France.  
Abstract :
In order to promote and enhance the French higher education, in 1988, the French government established the EduFrance, and now became the CampusFrance. The CampusFrance of Taiwan was established in 2001 with the same missions. All of the staff in CampusFrance Taiwan are very please to provide assistance to students planning to study in France, and help them to complete all processes required.

Compared with other European continental countries, France attracts the largest number of Taiwanese overseas students. The main reason can be attributed to the fact that France’s cultural richness is often appreciated by Asians. The courses chosen by Taiwanese students studying in France reflect this tradition, but much wider. Actually, during these three years, the number of Taiwanese students in France major in Business / Management has increased significantly. In addition, for the Master and the PhD degree, the number of Taiwanese students in France major in Science / Engineer also has been rising gradually. These phenomena show that Taiwanese students in France choose not only the traditional majors, but have a tendency to choose more innovative and practical ones.
The presentation is divided into three parts. The first one is about the introduction of CampusFrance of Taiwan; the second one is about which major subjects Taiwanese students choose in France now; the last one is about the useful tool and information for study in France. 
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